

08 déc 2004 -18:30

CP-signature OTAN

Un memorandum of understanding a été signé aujourd'hui, mercredi 8 décembre, au Quartier Général de l'OTAN entre l'OTAN (SG de Hoop Scheffer) et la Belgique (le Premier Ministre Guy Verhofstadt et les Ministres de la Défense et des Affaires étrangères MM Flahaut et De Gucht). Ainsi sera entériné un accord concernant la reprise par la Belgique de la gestion du projet de construction du nouveau QG de l'OTAN.

Un memorandum of understanding a été signé aujourd'hui, mercredi 8 décembre, au Quartier Général de l'OTAN entre l'OTAN (SG de Hoop Scheffer) et la Belgique (le Premier Ministre Guy Verhofstadt et les Ministres de la Défense et des Affaires étrangères MM Flahaut et De Gucht). Ainsi sera entériné un accord concernant la reprise par la Belgique de la gestion du projet de construction du nouveau QG de l'OTAN.

Le mémorandum définit les accords et conditions requis pour que la Belgique puisse se charger de cette mission. La construction d'un nouveau QG avait été convenue lors du sommet de l'OTAN organisé à Washington en 1999 et avait été reconfirmée lors du sommet de l'OTAN organisé à Prague au mois de novembre 2002 lorsque la Belgique et l'OTAN ont conclu une convention portant sur la concession du terrain. Un concours international d'architecture avait été lancé dans le cadre de la construction du nouveau QG de l'OTAN. Ce concours a été gagné par le groupe d'architectes belgo-américain SOM-ASSAR. En tant que pays hôte au cœur de l'Europe, la Belgique est honorée d'être le maître de l'ouvrage du nouveau QG de l'OTAN et mènera à bien ce projet ambitieux. A l'occasion de la signature du mémorandum, le Premier Ministre a souligné l'importance des excellentes relations qui lient l'OTAN et son pays d'accueil et a exprimé le souhait d'offrir à l'Alliance atlantique un futur cadre de travail adapté, par l'intermédiaire du nouveau QG, permettant par la même occasion de renforcer les liens qui unissent la Belgique et l'Alliance.